

Dura Crítica a la Utilización Política del Fútbol Hace un Obispo Argentino

El arzobispo de Santa Fe, Argentina, monseñor Vicente F. Zaspé, deploró ayer el juego de intereses económicos, la obsesión salvaje de vencer, la mentalidad "crudamente competitiva" y la gloria de popularidad que priva en los equipos participantes en el Mundial de Fútbol.

Criticó que el Estado participe en el "negocio" y que los políticos consideren a los jugadores de su selección representantes del honor y la gloria de su nación.

El prelado, que habló en conferencia de prensa en su país, —y cuyas opiniones fueron transmitidas aquí por el Episcopado Mexicano— censuró la compraventa de jugadores que se realiza "con una mentalidad mercantil que pasma".

Además, la publicidad se ha transformado en dueña de la situación. El deporte ha pasado a ser una actividad dependiente de ella, afirmó el prelado.

Al referirse a la profesionalización del fútbol, el arzobispo argentino aceptó que ésta es inevitable, pero que ha transformado a este deporte en algo irreconocible. Lamentablemente, precisó, el mal se incubaba desde las divisiones infantiles y alcanza la plenitud en el nivel profesional.

Reiteró su crítica a los políticos que consideran a los jugadores como embajadores que deben representar el prestigio de sus naciones. Reprobó asimismo el fanatismo deportivo y la intolerable actitud de abuchear y silbar cuando se ejecuta el himno nacional de alguna selección extranjera.

Entretanto, el Episcopado Argentino, en un documento publicado acerca del Campeonato Mundial de Fútbol, afirma que "el Mundial 78 adquiere una significación especial por ser el fútbol un deporte tan popular y universal".

Y precisa que esta compe-

tencia habrá de servir para el entendimiento y amistad entre los pueblos.

UNO MAS/UNO Invitan a Félix Galván los militares argentinos

El secretario de la Defensa Nacional, general Félix Galván López, informó ayer al presidente López Portillo que recibió una invitación del gobierno militar argentino para visitar las instalaciones militares y sitios de interés de ese país, "para incrementar los lazos de amistad con el ejército mexicano".

Similares invitaciones recibió el titular de la Defensa Nacional de parte de los gobiernos de Venezuela y Corea.

Se Agudiza la Crisis en las Relaciones Brasil-Argentina

BUENOS AIRES, 8 de junio. (AFP)—La crisis en las relaciones brasileño-argentinas se agudizó hoy al insistir la cancillería argentina sobre la necesidad de analizar en las negociaciones tripartitas sobre el río Paraná, el problema global del régimen del río, anotaron aquí los observadores.

La cancillería argentina difundió un boletín en el que afirma que el problema del efecto de las represas de Itaipu y Corpus sobre el régimen del Paraná, no es "materia ajena" a las negociaciones entabladas con Brasil y Paraguay respecto al aprovechamiento hidroeléctrico del río.

Brasil suspendió la reunión tripartita de cancillerías con Paraguay y Argentina, prevista para hoy, alegando —según fuentes diplomáticas— que el gobierno argentino había incluido en el temario de la reunión, puntos ajenos a la negociación.

Según el gobierno brasileño, esos temas son la definición de la altura de las cotas de la represa de Itaipu y del proyecto hidroeléctrico argentino-paraguayo de Corpus.

El embajador argentino en Brasil, Oscar Camillón, debía entregar hoy a la cancillería brasileña una nota puntualizando la posición

de Buenos Aires a este respecto.

El Palacio San Martín —dijeron fuentes bien informadas— sostiene que la cota de Corpus y el régimen de operación de Itaipu no son los únicos problemas que requieren acuerdo.

Según la tesis argentina, lo más importante es preservar la navegabilidad del río, su régimen y sus parámetros generales.

También deben considerarse —en opinión del Palacio San Martín— las consecuencias de ambas obras sobre el ambiente.

Por el contrario, la cancillería brasileña sostiene que el acuerdo debe limi-

tarse a las cotas de Itaipu y de Corpus.

La altura de la futura represa de Corpus influirá en el nivel de caída de agua, y por consecuencia la potencia de la represa paraguaya-brasileña de Itaipu que se encuentra río arriba.

En medios cercanos a la cancillería argentina se considera como seguro que los ministros de Relaciones de los tres países se reunirán en Washington durante la próxima reunión de la OEA, para tratar este tema. En esa oportunidad, los cancilleres podrían acordar la fecha para una reunión de expertos de alto nivel.